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COMUNICATO STAMPA 

Vecchio Baulino: il MUR offre l’opportunità, con  fondi del PNRR, di trasformarlo in 

residenza universitaria, ma Marsaglia e la Sua Giunta non vogliono 

Viste la grave carenza di alloggi per studenti universitari, il Ministero dell’Università e Ricerca (MUR) 

investe 660milioni nell’ambito dell’attuazione della Riforma 1.7 della Missione 4, Componente 1 del 

PNRR  per raggiungere il target di 52.500 posti letto entro il 31 maggio 2026. 

Sul sito del MUR (https://www.mur.gov.it/it/atti-e-normativa/decreto-direttoriale-n-469-del-12-

05-2023) è stato pubblicato l’avviso per l’acquisizione di manifestazioni di interesse per la messa a 

disposizione, su tutto il territorio nazionale, di immobili da convertire a studentati ed entro il giorno 

11 luglio 2023 potranno presentare domanda, , sia soggetti pubblici che privati.  

Sembra un bando fatto su misura per il nostro vecchio BAULINO e partecipare ci consentirebbe di: 

- ristrutturarlo senza oneri per il bilancio comunale, rimanendo di proprietà comunale;  

- di portare a Caselle giovani universitari con indubbi vantaggi anche per l’economia locale. 

ALMENO PROVIAMOCI: nei comuni limitrofi sono arrivati dai tre ai quattro milioni del PNRR per 

comune e a Caselle ancora nulla, proviamo con questo bando. 

Abbiamo chiesto al Sindaco di presentare, nel più breve tempo possibile, la domanda al MUR per 

trasformare il vecchio Baulino in residenza universitaria e fermare, per il momento, ogni altra 

decisione al fine di non privare Caselle di questa grande opportunità. Abbiamo proposto di avviare 

e favorire un dibattito ampio, partecipato e aperto sul suo futuro.  

Ma la Giunta guidata da Marsaglia e Aghemo evidentemente ha deciso di non provarci perchè il 

giorno 19 maggio ha approvato, all’unanimità, la delibera n. 91 per fare del vecchio Baulino il nuovo 

Municipio con una spesa di circa tre milioni a carico del bilancio comunale. Con questi  TRE MILIONI 

potremmo finalmente fare il palazzetto dello sport e sistemare le strade, che sono un disastro ecc.  

 Con questo atteggiamento l’attuale compagine che governa Caselle  dimostra una grave mancanza 

di visione ed una arroganza politica e istituzionale notevole perché, nonostante le ripetute richieste, 

ha sempre evitato il confronto anche in Consiglio Comunale.  

Rilanciamo la nostra proposta di avviare e favorire un dibattito ampio, partecipato e aperto per 

decidere il futuro del vecchio Baulino. Accettino il Sindaco e la Giunta  di farsi aiutare dalle casellesi 

e dai casellesi. 

Grazie per l’attenzione 

Caselle, 28/05/2023 

Il capogruppo 

Endrio Milano 


